
 

 

COPIA 

COMUNE DI TRESCORE CREMASCO 
PROVINCIA DI CREMONA 

 

DELIBERAZIONE N. 61 

Adunanza del  20.12.2012 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
OGGETTO : MOZIONE DEL GRUPPO LEGA NORD IN ORDINE 
ALL'ACCORPAMENTO DEL TRIBUNALE DI CREMA.          
 
L’anno duemiladodici addì venti del mese di dicembre alle ore 21,00 nella residenza municipale, 
per riunione di Consiglio Comunale. 
 All’appello risultano: 
 

1 OGLIARI GIANCARLO Presente 
2 OGLIARI OSVALDO Presente 
3 MAZZINI GIANMARIO Presente 
4 VENTURA PIETRO Presente 
5 BOFFELLI MANUELA Presente 
6 MARCHESANI DAMIANO Presente 
7 CALATRO' DIANA Presente 
8 ALLOGGIO VINCENZO Presente 
9 PANDINI ELENA Presente 

10 BARBATI ANGELO Assente 
11 BARBATI FILIPPO Presente 
12 BIANCHESSI BARBIERI DANIELE Presente 
13 BONETTI PIETRO Assente 
 
 Presenti n.  11   Assenti n.   2 
 
Partecipa il Segretario comunale Dr. Massimiliano Alesio, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale. 
 
Accertata la validità dell’adunanza, il  Prof. Giancarlo Ogliari in qualità di Sindaco ne assume la 
presidenza, dichiarando aperta la seduta e invitando il Consiglio Comunale a deliberare in merito 
all’oggetto sopra indicato. 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il  
 
        IL SEGRETARIO COMUNALE 
         F.to Dr. Massimiliano Alesio 
 

 
 



 

 

n. 61 del 20.12.2012 
 

MOZIONE DEL GRUPPO LEGA NORD IN ORDINE ALL'ACCORPAM ENTO DEL 
TRIBUNALE DI CREMA.          
 
  
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
BARBATI FILIPPO:  Legge la mozione (ALLEGATO A) 
 
UDITI  i seguenti interventi: 
ALLOGGIO VINCENZO  legge il proprio intervento (ALLEGATO B) 
MARCHESANI DAMIANO: “La tematica presenta aspetti tecnici complicati. Occorre 
interpretare  il principio di sussidiarietà. Sono d’accordo con la tesi del consigliere Alloggio. 
Occorre addivenire ad un reale contenimento delle spese per le strutture pubbliche. In tal senso, 
occorre considerare anche l’istituto della mediazione civile. Mi asterrò.” 
BIANCHESSI BARBIERI DANIELE : “Non mi stupisce la posizione negativa di Alloggio e la 
dichiarata astensione di Marchesani. Le scelte che noi contestiamo sono state prese dal vostro 
governo, appoggiato da tutte le forze politiche tranne che dalla lega nord. Il risparmio dei costi è 
soltanto presunto e frutto di un accanimento mediato che confonde le coscienze. Il risparmio è 
indimostrato anche in ragione del fatto che il personale del Tribunale non potrà essere lasciato a 
casa. Vi è una chiara connessione fra la chiusura dei tribunali e l’aumento della criminalità. Il 
Tribunale di Crema è un Tribunale storico. Esiste da tempo ed è un grosso errore disporne la 
chiusura.”   
MAZZINI GIANMARIO  : “Come al solito, il consigliere Bianchessi  non fa parte di questo 
governo, di questo Stato! Il problema del risparmio è sicuramente attuale pur se i frutti si 
vedranno tra dieci anni. Per diminuire i costi occorre  risparmiare.” 
OGLIARI OSVALDO: “Non sono d’accordo con la decisione di chiudere il Tribunale di Crema. 
Si tratta di una mia personale opinione, ma radicata su miei convincimenti. Fra l’altro l’immobile 
sede del Tribunale appartiene al Comune, che continuerà a sopportarne i costi.” 
ALLOGGIO VINCENZO:  “Qual è l’obiettivo della gestione associata? La domanda non è fuori 
luogo o fuori tema, bensì pienamente pertinente al punto in discussione. Infatti, l’obiettivo non è 
quello di migliorare il servizio ai cittadini, ma, quello diverso di fare economia. E’ sulla base di 
tale considerazione che occorre valutare la decisione di chiudere il Tribunale di Crema. Al 
riguardo, posso portarvi come esempio un fatto accaduto nel mio luogo di origine. Si è deciso di 
chiudere il Tribunale di Lucera, distante solo 20 chilometri dal tribunale di Foggia. Ecco, questa 
è una scelta che va nella logica del risparmio dei costi.” 
BARBATI FILIPPO: “E’ inutile farsi illusioni. I costi aumenteranno. Chiedo di allegare agli atti 
del verbale deliberativo in esame un documento, in cui vengono espressamente indicati gli enormi 
e gli assurdi disagi, che i cittadini di Crema dovranno sopportare in conseguenza della 
soppressione del Tribunale. Fra l’altro, la chiusura del Tribunale prelude ad un 
ridimensionamento delle forze dell’ordine nel territorio.”  Chiede di allegare un volantino 
illustrativo  redatto a cura dell’Ordine degli Avvocati di Crema. (ALLEGATO C). 
BIANCHESSI BARBIERI DANIELE : “Invito il consigliere Mazzini a non  cedere ad inutili 
illusioni. Il risparmio non ci sarà. E’ solo frutto di una logica pubblicitaria, volta a confondere le 
opinioni dei cittadini. “ 



 

 

MAZZINI GIANMARIO  : “Perché, invece di andare a Cremona, non si va a Lodi ? Sono solo  
15 chilometri. Occorre snellire la Pubblica Amministrazione. Occorre sacrificarsi oggi per avere 
un futuro domani.” 
SINDACO: “Mi fa piacere che la Lega abbia ricordato la mia lettera. Ero stato sollecitato di 
intervenire da una precisa richiesta avanzata dall’Ordine degli avvocati di Crema. Dunque, ho 
deciso di intervenire inviando una specifica lettera al Governo, il cui scopo primario era quello di 
manifestare il sostegno dell’amministrazione alle critiche rivolte alla chiusura del Tribunale. Ho 
partecipato a riunioni sul tema, ma non ho visto i consiglieri della Lega. La soppressione del 
Tribunale è un danno per i cittadini. Tuttavia i costi sono intensi.  
Io ho preso atto delle richieste del Presidente dell’Ordine ed ho inviato una lettera ai 
parlamentari indicati dal Presidente stesso. Mi sembra che rientri nella logica delle cose 
rivolgersi a chi, essendo maggiormente informato, poteva prendere la decisione. 
Mi sono rivolto a chi rappresenta lo Stato, al Governo. Per snellire la macchina burocratica della 
giustizia occorre incentivare il processo telematico. So che Cremona è all’avanguardia in merito. 
Il mio sostegno al Tribunale di Crema è indiscusso. Per quanto riguarda le Province sono stato 
sempre contrario all’abolizione. Occorre ridimensionarle, ma soprattutto occorre valorizzare il 
loro ruolo intermedio fra i Comuni e la Regione. Ricordo che, fino a poco tempo fa, la Lega era 
favorevole all’abolizione delle Province e delle Prefetture. Ora non lo è più. Mi asterrò.” 
BARBATI FILIPPO: “Mi sembra che il Sindaco questa sera abbia solo parlato della Lega. Ad 
ogni modo, il Sindaco ha fatto bene a contestare il Governo.” 
 
 
IL SINDACO  pone in votazione la mozione presentata dal gruppo Lega Nord in ordine 
all’accorpamento del Tribunale di Crema. 
VISTO il parere favorevole di regolarità tecnica reso ai sensi dell’articolo 49 del Decreto 
Legislativo 18 agosto 2000 n. 267; 
CON VOTI  favorevoli 3 (Barbati Filippo, Bianchessi Barbieri Daniele, Ogliari Osvaldo),            
contrari n. 1 (Alloggio Vincenzo) , astenuti 7 (Ogliari Giancarlo, Mazzini Gianmario, Marchesani 
Damiano, Ventura Pietro, Calatrò Diana, Pandini Elena, Boffelli Manuela), resi da n.11  
consiglieri presenti e votanti, espressi in forma palese; 
 

D E L I B E R A 
 

1. Di non approvare la mozione presentata dal gruppo Lega Nord in ordine all’accorpamento 
del Tribunale di Crema. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 



 

 

 
 
 
 



 

 

 
 
 
 



 

 

 

 
 
 



 

 

 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
Il Sindaco Il Segretario Comunale 

F.to Prof. Giancarlo Ogliari F.to Dr. Massimiliano Alesio 
  

 
 

 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
(art. 124 del D.Lgs. 267/2000) 

 
Si certifica che copia del presente verbale viene affisso all’albo comunale per la pubblicazione di 
15 giorni consecutivi  dal 07.01.2013                                     al 21.01.2013 
 

 F.to  Il Messo Comunale 
 
 
Addì, 07.01.2013 
 

 Il Segretario Comunale 
 F.to Dr. Massimiliano Alesio 

 
 
 
Copia conforme all'originale per uso amministrativo. 
 
Trescore Cremasco lì, 07.01.2013 
 

 Il Segretario Comunale 
 Dr. Massimiliano Alesio 

 


